

EL CENTRO NACIONAL EUROPASS EN ESPAÑA ORGANIZA CONCURSOS ANUALES PARA DAR A CONOCER LA PLATAFORMA EUROPASS ENTRE LOS ESTUDIANTES

Europass es un servicio integral gratuito para que los usuarios elaboren su propia cartera electrónica y gestionen su aprendizaje y su carrera profesional a lo largo de toda su vida.

La **plataforma de Europass** permite a los usuarios disponer de las herramientas digitales necesarias para acceder al mundo laboral.

En este sentido, el Centro Nacional Europass, que se encuentra dentro del Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), organiza cada año un **concurso escolar** para difundir la plataforma y sus útiles herramientas entre los estudiantes españoles de cualquier modalidad educativa.

La Comisión Europea ha considerado el 2023 el Año Europeo de las Competencias, como continuación del Año Europeo de la Juventud, con el objetivo de impulsar la competitividad, la participación y el talento de los ciudadanos europeos, invirtiendo en formación para mejorar sus capacidades y aprovechar todo su potencial para la búsqueda de empleo. En línea con este Año Europeo se puso en marcha una nueva edición del concurso que llevó por título: **“Demuestra tus competencias con Europass” / “Showcase your skills with Europass”**.

Los participantes enviaron un **vídeo corto**, de unos 30 segundos, en español o en inglés, en el que debían mostrar sus competencias y mostrar cómo las han incorporado dentro de su cuenta Europass.

Hemos tenido la oportunidad de poder hablar con las **personas ganadoras** de esta edición quienes nos han contado qué es lo que más les ha gustado de esta experiencia:

- **Javier Compán y Daniel Torner**, CEU San Pablo, Sevilla.
- **Andrii Sylva**, INS Pineda de Mar, Barcelona.
- **Esperanza Toboso y Marta de Haro**, Novaschool Añoreta, Málaga.
- **Irene Charral**, IES Pablo Sarasate, Navarra.
- **Pablo Álvarez**, IES Pablo Sarasate, Navarra.



Javier y Daniel: Durante la realización del vídeo lo pasamos genial y nos reímos mucho. También nos hizo mucha ilusión ir a Madrid a recoger el premio y participar en el acto de Caixa Forum, aunque estuvimos muy nerviosos por las entrevistas y por estar delante de tanta gente. Nos gustó tanto la experiencia que, si podemos, el próximo año nos gustaría volver a inscribirnos.

[¡Aquí tienes su vídeo!](#)



Andrii: Me ha aportado una gran experiencia porque también pude visitar Madrid, además del hecho de que aprendí sobre una herramienta muy útil que en el futuro definitivamente usaré para buscar trabajo en países europeos. Además, recientemente se agregó la versión ucraniana de Europass que ya he usado y puedo decir que está muy bien traducida. Esta versión en ucraniano podrá ayudar a miles de ucranianos a crear sus currículums y encontrar trabajo en la Unión Europea.

[¡No te pierdas el vídeo de Andrii!](#)



Esperanza y Marta: Nuestro profesor de Economía, Francisco Barrionuevo, nos puso el reto a toda la clase de participar en el concurso. No dudamos en presentarnos y comenzamos la actividad haciendo un *story board* en el que se exponían los pasos a seguir a la hora de hacer el vídeo según las bases del concurso. La experiencia ha sido gratificante.

[Pulsa aquí para ver su vídeo](#)



Irene: Tuve una experiencia maravillosa al recoger el premio en Madrid. Realizar el vídeo fue muy divertido, ya que me encanta grabar vídeos y más tarde editarlos. Primero escribí el guion, el cual fue en inglés ya que es un idioma que me encanta. A continuación,

lo grabé, y por último lo edité; esta fue la parte más complicada. Lo mejor son todas las utilidades y facilidades que te ofrece esta gran iniciativa.

[¡Mira el vídeo aquí!](#)



Pablo: Europass resulta muy útil para el alumnado participante en movidades Erasmus+, ya que tras realizarlas podemos añadir el documento de movilidad al Portal. Además, podemos añadir nuestras capacidades en el Portal. Algunas de ellas pueden ser la

fluidez en diferentes idiomas, bien sea escrita o hablada, etc. Europass es claramente una forma muy sencilla de archivar todo lo relativo a nuestra experiencia, lo que nos puede ayudar en nuestro futuro laboral.

[¡Aquí tienes el vídeo de Pablo!](#)

“ Europass es una excelente herramienta para el alumnado, ya que se trata de un portal digital gratuito que abre las puertas al mercado laboral. Europass, ¡da un paso más! ”